

Fin al oprobio de Guantánamo

Escrito por El Nuevo Día / Editorial
Domingo, 26 de Mayo de 2013 01:21



La masiva huelga de hambre que se sigue en la cárcel de Guantánamo, convertida desde hace años en campo de concentración, obliga a la Administración del presidente Barack Obama al cierre inmediato de ese centro de tortura física y emocional, vergüenza para Estados Unidos y página tenebrosa en la historia de los derechos humanos.

Con ese paso, el mandatario estadounidense estaría cumpliendo con una promesa que ha sostenido desde su primera campaña electoral en el 2008 hasta éste, su segundo cuatrienio. Que se sepa, o que hayan sido admitidas por las autoridades, en los últimos años han ocurrido una decena de muertes entre los prisioneros, cuyo número se estima ahora en unos 170. La mayoría de esas muertes han ocurrido por suicidio. Por otra parte, se ha denunciado que las condiciones extremas y asfixiantes del presidio, donde muchos de los confinados pasan 22 horas al día encerrados en celdas sin ventanas, han conducido a la demencia a un considerable número de ellos.

La naturaleza de los interrogatorios y el limbo legal en que se encuentran los prisioneros han sido objeto de críticas a nivel internacional y de la propios medios de prensa estadounidenses, no sólo por lo que significa el régimen de crueldad a que son sometidos los prisioneros, sino también por la presión que eso representa para el personal militar (en torno a los 500) que habita en el lugar y se ocupa de las labores de vigilancia y custodia, así como de lidiar con los constantes brotes de desesperación y rebeldía.

Esta situación, matizada ahora por la huelga de hambre emprendida por al menos 130 prisioneros, constituye una fuente de tensión para el pueblo estadounidense y, de paso, para el resto de los países que consideran indigno de cualquier nación civilizada, auspiciar ese tipo de confinamiento cuyas condiciones están reñidas con los más elementales principios de humanidad. El cierre de la cárcel de Guantánamo ha sido parte de las promesas de campaña del presidente Barack Obama, tanto en su primer cuatrienio como en el segundo. Durante un tiempo, se barajaron varias opciones, como el traslado de los confinados a las cárceles de otros países o incluso a una cárcel de Illinois, que reunía las condiciones de máxima seguridad para recibirlos.

Fin al oprobio de Guantánamo

Escrito por El Nuevo Día / Editorial
Domingo, 26 de Mayo de 2013 01:21



~~El gobierno de Barack Obama se comprometió a cerrar el campamento de detención de Guantánamo en 2011, pero hasta ahora no ha cumplido con su promesa. El presidente Obama se comprometió a cerrar el campamento de detención de Guantánamo en 2011, pero hasta ahora no ha cumplido con su promesa. El presidente Obama se comprometió a cerrar el campamento de detención de Guantánamo en 2011, pero hasta ahora no ha cumplido con su promesa.~~